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１０月２日（月）午後６時３０分から干潟公民館１階ホールにおいて、中和小学校地域

検討会議を開催しました。

今回の会議では、前回委員から意見のあった「小学校の広域統合」、「干潟地域の避難

所」、「古城小学校の整備方針案」、「統合に向けた事前交流」について説明し、その後、

中和小学校地域検討会議としての検討結果をまとめた報告書（案）について協議しました。

第４回会議開催予定 日時：令和５年１１月６日（月）午後６時３０分から

場所：干潟公民館１階ホール

※この会議は傍聴することができますが、会場内のスペースの関係により定員を10名とします。あらかじめ
ご了承ください。

－保護者と地域の協働による検討会議－

また、今回の意見交換では、統合に向けた

要望事項について委員の意見を伺いました。

委員からは「統合前の児童交流をもっとして

ほしい」、「子どもが安全に過ごせる学校を

作ってほしい」などの意見がありました。

（詳細は裏面に掲載）

次回の会議では、要望事項を取りまとめた

報告書を最終確認することになります。

※萬歳小・古城小の地域検討会議においても

古城小への統合に対して「賛成」で意見がま

とまりました。

第３回中和小学校の再編に係る

地域検討会議を開催しました

統合先となる古城小学校の校舎外観

古城小学校教室の様子



【お問い合わせ先】 旭市教育委員会教育総務課学校再編室

TEL：0479-85-8614 FAX：0479-62-5855

Email：kyo-saihen@city.asahi.lg.jp

学校再編ホームページ 学校再編基本方針の説明動画 干潟地域小学校の説明動画 過去の学校再編だより

○干潟地域の３校で統合しても、今後20年以上は一
定の児童数が確保できるんであれば古城小への統合
に賛成。子どもたちの心に残るような学校になって
くれれば嬉しい。

○非常によくまとめられていて賛成。

○災害時にもなるべく電気が消えないような対策を
してほしい。

○やっと一歩踏み出していい方向に向いている感じ
がしていいと思う。スクールバスの乗り場のことが
少し心配だが、それもいい感じに決めてもらえたら
と思う。

○車と子どもがぶつからないよう、近くの田んぼを
買い取って駐車場にするなど、子どもたちが安全な
方法を考えてもらいたい。

○子どもたちがピカピカの校舎でキラキラ目を輝か
せながら学習する姿を想像すると楽しみになる。

○今回統合して、また次のことは次の時代の人が考
えることだと思うので、古城小への統合でこのまま
スムーズに進めていけたらいいと思う。

○今回は３校の統合で進んでいくと思うが、中学校
統合のタイミングで共和、琴田と５校で小中一貫で
いけたらいい。

○古城小への統合で賛成ということになったので、
どんどん進めてもらいたい。

○古城小への統合は致し方ないと考えている。中学
校は干潟地域に十分配慮した形で設置してもらいた
い。

○共和・琴田を含んだ統合だと、元々の旭と干潟な
のでうまくいかない可能性もあるため、干潟３校の
統合で進めたらいいと思う。

○スピード感を持って進めてもらいたい。

○概ね賛成。 ○古城小の整備に関して、車が通りやすいよう通路
を広く取ってもらいたい。また防犯カメラの増設も
前向きに検討してもらいたい。

○子どもたちが安全に楽しく学校生活を送れること
が一番いいと思うので、早めに進めてもらいたい。

○古城小との交流が少ないのでもっとしてもらいた
い。あと万が一土砂が来てしまった場合に備えて、
近くに避難場所を買ったりして避難所を設けてもい
いのではないか。

○今後スケジュール的なものを示してもらえると、
地域住民の方もさらに理解を深めて協力してくれる
のではないか。

○複式学級は避けたいと強く思っているので、早く
統合を進めてもらいたい。バス停の場所など、どこ
か一つの地域が大変にならないように配慮してもら
いたい。

○まだまだ解決すべきことは山積みだが、一つ一つ
やりながら統合に向けて協力していきたい。

○旧干潟町に小学校が一つは残ることを嬉しく思っ
ている。未来に向けていいスタートを切れるような
学校づくりをしてもらいたい。

○良いことも悪いこともあるのは当たり前だが、未
来ある子どもたちのために統合に向けて頑張ってほ
しい。

○土砂災害対策も最大限の配慮をした上で、子ども
達が安全に過ごせる学校にしてもらえればそれが一
番だと思う。スピーディーに進めてもらいたい。

第３回中和小学校地域検討会議で出た主な意見・要望

委員から出た意見・要望を要約して掲載しています。


